



Paris, le 22 septembre 2024

Nomination d'Antoine Armand :
La fiscalité ne doit pas tuer la croissance, mais l'accompagner

CroissancePlus félicite Monsieur Antoine Armand pour sa nomination au poste de Ministre de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique, et lui souhaite de réussir dans sa mission essentielle pour notre pays : le renforcement de notre économie. Dans un contexte de dérive budgétaire préoccupante, les entrepreneurs de CroissancePlus s'inquiètent des derniers signaux envoyés laissant présager d'une augmentation des prélèvements obligatoires tant sur le travail que sur le capital, les deux principaux facteurs de production.

Les entrepreneurs ne pourront régler la note d'une politique budgétaire inconséquente et court-termiste : « *Trop d'impôt tuera nos entreprises, et l'impôt avec* », alerte Audrey Louail, présidente de CroissancePlus. Alors que la France est déjà le pays d'Europe où les entreprises sont les plus fiscalisées, toute nouvelle surcharge fiscale serait une erreur qui pénaliserait directement la compétitivité des TPE, PME et ETI, l'investissement et l'emploi.

Les trois priorités pour redresser la situation selon CroissancePlus sont :

1. Réduire le poids des dépenses publiques

Dans un contexte de dépenses publiques hors de contrôle, un déficit record de 5,6 % et une dette abyssale de 3 159 milliards d'euros, il est urgent de rétablir les finances et rationaliser l'action publique afin de dégager des marges de manœuvre budgétaires sans alourdir la pression fiscale sur les entreprises.

CroissancePlus appelle Antoine Armand et son ministère à travailler sur une vision économique et budgétaire pragmatique, permettant aux entreprises françaises de retrouver confiance et stabilité. Nos entrepreneurs se rendront disponibles pour construire ensemble un environnement stimulant pour l'emploi et la compétitivité et relever les défis urgents qui s'imposent à la France, tels que la souveraineté numérique, la transmission des entreprises, et le soutien à l'innovation.

2. Stimuler l'emploi : le socle de la croissance

A 7%, le chômage est un fléau social et économique alors que nos entreprises font face à de graves difficultés de recrutement dans tous les secteurs. Il faut continuer à remettre sur le chemin de l'emploi des demandeurs d'emploi qui auront, sinon, de plus en plus de mal à s'insérer.

3. Stimuler l'investissement : un impératif pour la compétitivité

Pour relancer la croissance, l'investissement doit être placé au coeur des priorités nationales. Les entreprises, présentes dans tous les territoires, sont des vecteurs d'innovation et de création de valeur, un vivier unique pour la France. Pour se développer, elles ont besoin d'un environnement propice, de capitaux et d'actionnaires engagés. CroissancePlus appelle à la création d'un cadre favorable à la réindustrialisation et à la poursuite d'une politique de l'offre, avec une meilleure orientation de l'épargne et de la commande publique vers les PME et ETI, ainsi qu'une simplification accrue des normes et réglementations.

Contact presse :

Guillaume Bazaille : guillaume.bazaille@bazailleconsulting.com

CroissancePlus
Grandir ensemble

Premier réseau français des entrepreneurs de croissance créé en 1997,
CroissancePlus se veut force de propositions et d'influence auprès des pouvoirs publics
et leaders d'opinion pour favoriser la croissance des entreprises
et la création d'emplois en France.

152 boulevard Haussmann 75008 Paris

contact@croissanceplus.com | www.croissanceplus.com